

La CEE accorde deux aides d'urgence

La Communauté économique européenne (CEE) a décidé d'envoyer une aide d'urgence de 3 millions d'écus (21 millions de francs environ) au Mozambique, a-t-on annoncé officiellement, le 27 mai, à Bruxelles.

Ces fonds iront aux 6 millions d'habitants des régions de Tete et de Zambezia touchés à la fois par la sécheresse, la guerre civile et l'arrivée des criquets.

Le programme vise essentiellement à fournir des aides médicales et des moyens de survie aux populations déplacées ou se trouvant dans des régions difficiles d'accès. Il sera confié aux organisations humanitaires Médecins sans frontières (France et Pays-Bas), Deutsche Welthungerhilfe (RFA) et au Comité international de la Croix-Rouge.

Le 24 mai la CEE avait accordé quelque 13 millions de dollars américains à l'Angola pour financer le programme d'urgence destiné à moderniser et développer le réseau des égouts, le traitement et le ramassage des ordures de la ville de Luanda.

L'action de la CEE visera notamment le traitement des ordures, la fourniture d'équipements (conteneurs et camions) ainsi que la réparation et la construction de nouveaux égouts dans les zones les plus dégradées de la capitale. La Banque africaine de développement (BAD) devrait également accorder 17 millions de dollars à ce programme.

Enfin, 30 tonnes de médicaments étaient attendus le 30 mai à Luanda. Ce don est destiné à combattre le choléra dans les provinces de Luanda et Benguela, les deux provinces les plus grièvement touchées par l'épidémie qui sévit actuellement en Angola.

MTM 3/6/88